

Satisfecho México con acuerdo de seguridad con Estados Unidos



Marcelo Ebrard (I) y Antony Blinken (D).

Washington, 13 oct (RHC) México está satisfecho con la marcha del Encuentro Bicentenario sobre seguridad firmado con Estados Unidos que sustituyó el militarizado Plan Mérida muy criticado en el país.

En la conferencia de prensa conjunta con su colega estadounidense Antony Blinken tras la reunión correspondiente al año 2022, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, destacó que hace un año lo firmaron y son los únicos dos países con un entendimiento, plan de acción y evaluaciones periódicas de los temas para proteger a la sociedad.

Recordó que el presidente Andrés Manuel López Obrador propuso una estrategia en materia de seguridad que empieza por atender las causas de la violencia y ya hay 2,2 millones en el programa Jóvenes Construyendo el Futuro y en el Sembrando Vida, medio millón.

Para buscar que no haya impunidad, dijo, se creó una Comisión Nacional de Búsqueda, hay Fiscalía Autónoma en México, una Guardia Nacional que sustituyó a una policía federal ineficiente y corrupta, y además este Entendimiento con Estados Unidos en materia de seguridad, que está funcionando con resultados.

Gracias al trabajo bilateral 32 mil armas no llegaron a causar letalidad en México y fueron aseguradas antes de que siguieran matando personas, y lo mismo sucedió con grandes toneladas de drogas capturadas en alta mar y la destrucción de laboratorios.

Admitió que hay muchas cosas que faltan, claro, no quiere decir que ya se resolvió todo, pero el indicador más importante es que por primera vez en los últimos años, tenemos una reducción en los homicidios en México y en otros delitos, precisó.

Y una parte de esto es mérito del entendimiento con Estados Unidos, eso es lo que significa trabajar juntos, acotó.

¿Por qué valoramos tanto ese apoyo?, preguntó, pues por obtener esas reducciones en los delitos y la violencia en México y esperamos que ese 9,2 por ciento siga bajando pues significa salvar muchas vidas, y crear otro ambiente en el país. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/301829-satisfecho-mexico-con-acuerdo-de-seguridad-con-estados-unidos>



Radio Habana Cuba